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Per primo abbiamo intervistato il sindaco Andrea Soddu il quale ci ha presentato i dati tecnici e 

finanziari del progetto che dovrà concludersi nella primavera del 2019, aggiungendo anche che 

incisione potrà avere tale progetto non solo per Nuoro ma per l'intera provincia. Ci siamo poi 

recati nella sede che ospiterà il nostro nuovo centro, dove abbiamo effettuato un sopralluogo e 

registrato lo stato di avanzamento dei lavori, in seguito abbiamo poi intervistato il signor Tedde, 

funzionario dell'arst, il quale ci ha spiegato di cosa si tratti l’arst come agenzia dei trasporti di cosa 

sia un centro intermodale e come risulterà essere al termine dei lavori. Dopo ci siamo recati in 

comune all'ufficio dell’ingegner Fenu, il quale si è occupato della realizzazione del progetto su 

carta. Quest'ultimo ci ha parlato dell'idea di realizzare inoltre un giardino e  un'area con panchine 

e centri ristoro accessibili a tutti, non solo per chi usufruisce dei mezzi di trasporto pubblico. Egli 

ritiene che la costruzione del nuovo centro intermodale graverà sul traffico per cui si è pensata ad 

una probabile costruzione di rotonde. Ci siamo poi preoccupati di informarci quale sarà la fine del 

vecchio deposito dei pullman e ci è stato riferito che non si sa ancora bene cosa accadrà a 

quest'ultimo. Si spera ora solo nell’ultimazione dei lavori per la nuova data di fine stimata per la 

primavera di quest'anno. Inoltre abbiamo intervistato alcuni ragazzi che prendono abitualmente il 

treno, parlandoci un po’del loro parere personale. 


